



Promoció
econòmica
i ocupació

Bienvenida/o a la Concejalía de Promoción Económica y Empleo de Quart de Poblet.

En Quart de Poblet, tenemos un férreo compromiso con el desarrollo económico y la creación de empleo en nuestra comunidad. La Concejalía de Promoción Económica y Empleo, dirigida por Francisco José Hidalgo, es un pilar fundamental en el Ayuntamiento de Quart de Poblet, y estamos aquí para apoyar a empresas y ciudadanía por igual en su búsqueda de un futuro próspero y sostenible.

Nuestra misión es fomentar la prosperidad económica local y mejorar la calidad de vida de nuestra ciudadanía. Para lograr esto, ofrecemos una amplia gama de servicios y programas diseñados para impulsar el desarrollo empresarial y facilitar la inserción laboral de nuestras vecinas y vecinos.

NUESTROS SERVICIOS Y PROGRAMAS

Apoyo a Empresas: Colaboramos estrechamente con personas empresarias locales, proporcionando asesoramiento en áreas como financiamiento, crecimiento empresarial y legislación. También ofrecemos recursos para la creación de nuevas empresas y la expansión de las ya existentes.

Formación y Empleo: Nuestro compromiso con la empleabilidad de nuestra ciudadanía es innegociable. Ofrecemos servicios de orientación laboral, cursos de formación, y programas de empleo que ayudan a las personas a adquirir las habilidades necesarias para prosperar en el mercado laboral.

Fomento del Comercio Local: Creemos en el poder del comercio local. Promovemos eventos y actividades que impulsan el comercio de proximidad, apoyando así a nuestras empresarias y empresarios locales y fortaleciendo la economía del municipio.

Innovación y Desarrollo Tecnológico: Quart de Poblet está comprometido con la innovación. Trabajamos en colaboración con empresas, emprendedoras y emprendedores que buscan avanzar en el ámbito tecnológico, facilitando la adopción de soluciones innovadoras y fomentando la competitividad.

Colaboración y Redes Empresariales: Fomentamos la colaboración y el establecimiento de redes empresariales, conectando a empresas locales con oportunidades de crecimiento y cooperación mutua.

Consejo de economía local: Desde el área se coordinan las diferentes reuniones y acuerdos del Consejo de Economía Local como órgano consultivo en Quart de Poblet en lo referente a desarrollo económico y social, lo forman las entidades y actores sociales que operan en el municipio.

Estamos aquí para ayudarte. No dudes en contactarnos si tienes alguna pregunta o necesitas asistencia. Vamos a construir un futuro próspero para Quart de Poblet.

EMPLEO Y FORMACIÓN

ORIENTACIÓN

El Centro de Empleo y Desarrollo (CED), presta una atención individualizada a las personas desempleadas y/o que buscan mejorar su ocupación. Se trata de un servicio, público y gratuito para mejorar su búsqueda de empleo en el mercado de trabajo, facilitando información especializada y personalizada. El CED cuenta con el Servicio Integral de Ocupación (SIO) para realizar la orientación con los mejores profesionales, mediante acciones individuales y grupales.

INTERMEDIACIÓN

El Centro de Empleo y Desarrollo (CED) intermedia en el mercado de trabajo, con el fin de conseguir relacionar la oferta con la demanda en nuestro entorno más cercano y sostenible.

Con el fin de realizar esta intermediación, el CED mantiene un contacto permanente con empresas y busca establecer Convenios de Colaboración con las mismas, a fin de facilitar el mejor contacto y un conocimiento más cercano de sus necesidades de personal.

Este servicio se presta en exclusiva a aquellas personas empadronadas en Quart de Poblet que lo soliciten, registrándose en la base de datos del CED, así como a cualquier empresa que busque cubrir puestos de trabajo.

FORMACIÓN

El Centro de Empleo y Desarrollo (CED) ofrece actividades formativas homologadas por LABORA (un total de 18 certificados de profesionalidad y sus módulos formativos). La formación se dirige para mejorar la capacitación y cualificación profesional de personas desempleadas.

Las líneas de la formación se centran en las siguientes familias:

Energía y agua, Edificación y Obra civil, Agraria/Jardinería, Comercio/Marketing, Administración/Gestión, Instalación y Mantenimiento

Formación complementaria. (Competencias digitales, igualdad de oportunidades, autoempleo, brecha digital, manipulación de alimentos, carretillas y estiba...)

PROGRAMAS DE EMPLEO Y FORMACIÓN

Desde el CED, se realizan programas de Escuelas Taller y Talleres de Empleo, financiados por Labora y el propio Ayuntamiento, suponen una oportunidad para las personas que se encuentran temporalmente en desempleo para aprender otros oficios, mientras están contratados y esto suponga un incremento de su ocupabilidad a la finalización. La duración oscila entre los 6 meses y los 18 meses.

OTROS PROGRAMAS

Plan de activación social para el empleo

Se trata de un Plan de empleo social para las personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad, y se estructura en dos líneas:

Línea A: con financiación de Labora y otras instituciones, programas concretos para jóvenes, mayores, personas desempleadas de larga duración, mujeres, personas con diversidad funcional, etc. (Empujó, Emdisc, Explus...)

Línea B: con financiación exclusiva del Ayuntamiento, mediante bolsas de empleo social en puestos de operarios/as de diferentes especialidades y auxiliares de servicios.

COMERCIO

La Agencia para el Fomento y la Innovación Comercial (AFIC) de Quart de Poblet es una oficina municipal, que presta servicios al comerciante local procurando para ello su ordenación, promoción y modernización a través de diferentes actuaciones, como son la promoción y animación, el fomento de acciones formativas, el asesoramiento sobre ayudas y subvenciones, el apoyo a la Asociación de Comerciantes, etc.

SERVICIOS

Asistencia técnica

El Portal del Comerciante de la Agencia AFIC de Quart de Poblet Sostenible ofrece a sus usuarios/as la posibilidad de formular consultas gratuitas, así como acceso a información actualizada, boletines informativos y mapa del comercio local.

Formación

El programa de formación al comercio local, está diseñado para ayudar a mejorar la competitividad y ventas del pequeño comercio, además de adaptarse a las necesidades de los consumidores como clientes potenciales.

Comprende diferentes ámbitos como puede ser la digitalización y marketing, funcionamiento de las redes sociales, el incremento de las ventas...

Convenio colaboración con la Asociación de Comerciantes (ACQ)

Cuyo objetivo principal es fomentar el comercio local e incentivar la compra de proximidad, mediante la visibilización de la oferta comercial existente, y realización de campañas a lo largo del año. Utilizando diferentes medios tanto físicos como es la Feria de Comercio, como las APPs, redes sociales y el portal Web: www.compraenquart.com

Feria de comercio

El objetivo que persigue la feria del comercio de Quart de Poblet es el de dar a conocer al consumidor de la zona, los productos y servicios, que con carácter innovador presenta el pequeño comercio urbano del municipio además de fomentar el contacto personal entre cliente y empresariado, el acceso y conocimiento de los productos por parte de las personas asistentes.

Ayuda para el fomento del uso del valenciano en el comercio local

Se trata de una subvención que fomenta el uso del valenciano en los comercios y empresas locales en su imagen corporativa, cartelería, folletos, web etc. Las ayudas pueden ser de hasta 600€.

Premios "Q" al comercio

Tienen como objetivo premiar, fomentar y reconocer los valores del comercio local, como un acto imprescindible del desarrollo local, a través de premios económicos y la realización de una Gala de entrega.

Campañas de incentivo de la compra local y Tarjeta CQ+

Es una tarjeta, que duplica las ventas de los comercios que se adhieren a las diferentes campañas que se realizan, siendo este su soporte.

EMPRESA

Entre nuestras funciones se encuentra establecer relaciones sólidas con empresas y entidades para diversas acciones, como la firma de convenios para prácticas no laborales, la gestión de ofertas de empleo y la búsqueda de candidaturas.

Por otra parte, impulsamos y apoyamos a la Asociación empresarial de Quart de Poblet (AEQP), como agente interlocutor, prescriptor, dinamizador y gestor de actuaciones planificada de forma conjunta, a través de una estrecha relación y subvenciones mediante convenio.

Además, ofrecemos una variedad de servicios entre los que se encuentran:

Impulsar el desarrollo del área industrial y empresarial

Estos programas se basan en un modelo de sostenibilidad, innovación y cooperación, fomentando el asociacionismo empresarial y facilitando espacios de coworking.

Servicios de formación

Formación en la empresa y atención al tejido empresarial, realización de actuaciones conjuntas y foros de desarrollo empresarial y local.

Premios “Q” a la empresa

A fin de visibilizar y poner en valor, la responsabilidad social corporativa, el compromiso medioambiental y la sostenibilidad, la igualdad de oportunidades, la trayectoria empresarial, la aportación al entorno y la innovación del tejido empresarial local.

Formación profesional y dual

Promoción, dinamización e impulso de **la formación profesional y la formación dual**, conscientes de contar con un tejido empresarial fuerte y comprometido, con la misma.

Proyectos de urbanización y desarrollo económico sostenible

Creación de empleo en las áreas empresariales e industriales, con un gran respeto medioambiental, aumentando así las oportunidades económicas locales y la creación de mayores opciones de empleo en pro de un desarrollo sostenible local. Esta iniciativa busca ampliar las oportunidades económicas locales y generar más opciones de empleo, contribuyendo así al desarrollo sostenible del municipio, aprovechando su ubicación estratégica.

Quart en-Clau Industrial y Empresarial

Desde el Ayuntamiento hemos creado esta guía digital que te acerca a la información detallada de los polígonos industriales ‘Masia d’Espi’ (Polígono A) en la Avinguda Comarques del País Valencià y ‘Nou d’Octubre’ (Polígono B) en la Avinguda Reial Monestir de Santa Maria de Poblet, así como del núcleo urbano. guaaempresarial.quartdepoblet.es

Este proyecto es parte de nuestro compromiso con el Plan de Acción Socioeconómico Ambiental en el Área Empresarial e Industrial de Quart de Poblet, respaldado por el IVACE. En resumen, estamos aquí para mejorar y modernizar nuestro pueblo contigo.



COMERCIO

quartdepoblet.es/area/comercio



EMPLEO

quartdepoblet.es/area/empleo



Dirección: Calle José María Coll, número 8. Quart de Poblet.
Teléfono: 96 184 92 53
Correo electrónico: adl.gestio@quartdepoblet.org